

Ministro de Agricultura aportó recursos al Fondo de Estabilización de Precios

Durante el acto de instalación del XXVI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, realizado el 3 de junio en Santiago de Cali, intervino el actual Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Antonio Gómez Merlano; durante su alocución se refirió, entre otros, al Fondo de Estabilización de Precios.

Manifestó: "Sé, que las perspectivas iniciales de 1998, van a ser mejores que las de 1997, el Fondo de Estabilización es un instrumento que



El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Antonio Gómez Merlano, en compañía del Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, César de Hart Vengoechea, durante la instalación del XXVI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite.

garantizará unos niveles de ingresos que le permitirá a los palmicultores avanzar tanto en épocas buenas como en épocas malas, y precisamente por eso tomé la decisión de inyectarle \$700 millones al Fondo de Estabilización de Precios para tal efecto hay un compromiso de entregar \$400 millones inicialmente, los otros \$300 millones están en el presupuesto del Ministerio y serán desembolsados en este año; para el Gobierno estos instrumentos son importantes y para los gremios de la producción también".

Merecido reconocimiento a una palmicultora por excelencia

Durante el acto de instalación del XXVI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma realizó un merecido reconocimiento a una de sus afiliadas más querida y representativa del sector. Más conocida como Doña Meta, Elfriede Meta Lindemann de Muller, ha estado activa y directamente vinculada por más de 15 años a la agroindustria de la palma de aceite en el país y ha contribuido de manera muy importante al desarrollo y sostenimiento de la palmicultura colombiana.

La Federación entregó un pergamino como homenaje a doña Meta donde realiza un reconocimiento y exaltación a la dedicación, constancia y a la manera valerosa con que Doña Meta asumió el manejo de los cultivos y las plantas extractoras de aceite de palma de Oleaginosas Araki Ltda y finca Palmas del Mira en Tumaco, así



Doña Meta recibe el pergamino, como homenaje de Fedepalma y los palmicultores.

como de Consulténica Ltda, importante industria de fabricación de equipos y plantas para la extracción de aceite de palma, iniciados con tanto esfuerzo por su esposo Don Gerardo Muller (q.e.p.d). Igualmente destacó sus altas capacidades personales y el entusiasmo con el que siempre ha acompañado y participado en las iniciativas del sector, haciéndose merecedora del aprecio y admiración de la comunidad palmera colombiana.

Fedepalma y los palmicultores le desean muchos éxitos en sus nuevos rumbos a Doña Meta y esperan seguir contando con su amistad ♦